

学校通信 11月号

平成27年10月30日(金)

尼崎市立園田東小学校

尼崎市東園田町8丁目7番地
Tel 6491-9253 Fax 6491-9331



子育ての信念

校長 大石 温子

公園の木々の葉が徐々に色づきはじめ、秋の深まりを感じる頃となりました。また、先月の体育大会におきましては、お忙しい中にも拘わらず多数ご来校頂き有り難うございました。皆様方から頂いた温かい声援や励ましの拍手が、子どもたちにとっては大きな励みや自信につながったものと喜んでます。これからも子どもたちの成長のために、ご支援・ご協力をお願い致します。

先日、校長室に保護者の方から、一冊の本が届きました。その本の中に、「子どもは言葉以上に、親の姿から学んでいる。どんな親であるか、子を見れば、観える。」箸の持ち方、靴の脱ぎ方でその家庭の躰が分かるという。子どもは元気が一番ではあるが、それに学問と礼儀が備われば、社会に出ても通用する。子どもは親のしつけによって人生が大きく異なる。特に幼少期は大事。子を見て、親を観る。「見る」は外見の仕草。「観る」は実際見てはいないが親の心が分かること。「家庭こそ人間教育の現場であることを忘れず、親としての行儀作法はしっかり修めよう。」と書かれていました。(恕 ひとに求めない生き方より抜粋)

“こんな子どもに育てたい”という信念を持って子育てをして頂けたらと思います。ゆきのり君という1年生の子どもが書いた詩があります。ゆきのり君のお母さんは、勉強は無理にさせませんでした。子どもに生活力をつける。」ということを一生懸命やっていました。だから、ゆきのり君は1年生でも給食当番をきちんとやり、雑巾がけや片付けがきちんとできました。ゆきのりくんが書いた詩を紹介します。

「るすばん」

おかあさんが でかけました。
おかあさんが でかけるまえに、あめがふりそうだったので、
せんたくものを いえのなかに 入れていました。
ぼくは ひとりで るすばんをしていましたが、
いいおてんきになったので、
ぼくは じぶんで せんたくものを ほしておきました。
おかあさんがかえってきて いっぱい、ほめてくれました。
ぼくは「まかしとき」と、いいました。



母親の生活を見ていますから、雨になったら洗濯物を入れなくちゃ、と気を効かせることありますが、天気になったから外に干しておこう、と考える子どもはなかなかいません。ゆきのりくんのお母さんの子育てに対する思いが伝わってきます。ゆきのり君は医学部を卒業して、今、医者として活躍しているそうです。

さて、子どもたちは、今、来たる音楽会に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。体育館での練習も始まりました。保護者の皆様や地域の方々に、美しい音色や歌声を披露しようと披露しようと子どもたちは頑張っています。ぜひ、音楽会当日は多数ご来校いただき、深まりゆく秋の中、子どもたちの奏でる音楽で、心和むひとときをお楽しみください。音楽会は11月21日(土)です。

体育大会 見事にやり遂げました！(10月3日)

地域の方々、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。



秋晴れの空のもと、園田東中学校の運動場をお借りして体育大会を実施しました。子どもたちは、限られた時間の中で、一生懸命練習に取り組み、当日は見事にやり遂げることができました。

第54回体育大会のテーマは、「You can do it if you try! (やればできる)」でした。「やればできた!!」を実感した一日でした。



11月行事予定

- 2日(月) 学校朝会、委員会活動、視力検査(た・1~3年)
- 3日(火) 文化の日
- 4日(水) 読み聞かせの会、視力検査(4~6年)
- 5日(木) 児童集会(図書委員会)
- 9日(月) 自然学校(5年)~13日(金)
- 13日(金) 尼崎市小学校音楽会(4年)
- 16日(月)~17日(火) 個人懇談会(希望者)
- 17日(火) 中学校一日体験(6年)
- 18日(水) 環境体験学習(3年)
- 19日(木) なかよし活動(遠足計画)、学習到達度調査(5年)
- 20日(金) オープンスクール ~21日(土)
- 21日(土) 音楽会
- 23日(月) 勤労感謝の日
- 24日(火) 代休日
- 25日(水) ランラン Running & ジャンジャン Jumping 開始
- 26日(木) なかよし活動(遠足計画)
- 30日(月) 学校朝会、委員会活動⑥、歯みがき指導(1・2年)



何か大きな問題をやり遂げるには、仲間の協力が大事だと思った。自分のことだけ考えていると、それは仲間への大きな負担に変わると思った。(児童の感想より)

☆11月の生活目標

くつをきれいにそろえよう。

☆尼崎市小学校音楽会 4年

<日時> 11月13日(金)

<場所> あましんアルカイクホール
学校代表で4年生が出演します。

4年生のみなさん、練習の成果を多
いに発揮しましょう。

☆自然学校 5年

11月9日(月)~11月13日(金)

美方高原自然の家「とちのき村」

豊かな自然の中で自然に親しみ、思い
出に残る自然学校にしてほしいですね。

☆小学校連合体育大会 6年

6年生はベイコム陸上競技場で、カ
一杯競技しました。かつこよかったです!

☆「アリのボール」の話に対する自分
の考えを書いた人がたくさんい
ました。“協力・共存・助け合い・
思いやり・団結力・まとまり成功させ
る・チームワーク・あきらめない”
キーワードとなる言葉がたくさんあり
ました。有り難うございました。